

9年生の皆さん、進級おめでとうございます。緊張感をもって新学期を迎えたことでしょう。また、最高学年としての責任や課題に不安を感じていることと思います。9年生は義務教育最後の1年、中学校生活最後の1年として、中学校を卒業したあとの進路選びのための大切な1年となります。自分の目標を明確にし、充実した毎日を過ごしましょう。しかし、すべてが順調にいくとは限りません。失敗や挫折、悩むときが必ず出てきます。その時は、友達と悩みを共有したり、先生に相談したり、家族と一緒に話し合ったりして、一人で悩むことがないようにしましょう。

進路を決定するために最も大切なことは、**情報**です。どんな高校があるのか、高校の特徴、自分にふさわしい高校はどこなのか、どんな仕事があるのかなど、まずは進路選びのための情報を入手しなくてはなりません。その情報を得るための1つの手段がこの進路通信です。1つ1つが大切な情報になりますので、進路通信が配られたら、必ず目を通して、家の人にも見てもらいましょう。多くの情報から最も自分にあった進路選びができたかと考えています。今後、進路情報をこの進路通信で発信していきますが、オープンスクールの情報や提出物の情報なども載せます。締切を守らないと参加できなかったり、出願できなくなる情報もたくさんあります。必ず配付された日に家に持ち帰るようにしましょう。

保護者のみなさんへ

進級おめでとうございます。新学期を迎えて、お子さんの様子はいかがですか。いよいよ義務教育最終学年となりました。

これから、進路選択にむけて学校からもいろいろなお知らせをお届けします。ご家庭で子どもさんと進路を考える時間を持っていただければと思います。

9学年 学年目標

「Chance」

成長した自分たちの進路を自らの手で実現する「Chance」の年にしよう。